



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Rambach am 3. September 2024

Benennung neue Bushaltestelle in der Vogelsangstraße

Die Benennung der Haltestelle Vogelsangstraße „Alte Ziegelei“ in Abstimmung mit Interessenvertretern, wird gemäß dem Anschreiben der Verkehrsbetriebe zur Beschlussfassung gestellt.

Beschluss Nr. 0037

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.K.

1005 z.d.A.

Nesselberger
Ortsvorsteher